

なかぎし

校訓 正しく 強く 明るい子

今年もあと1ヶ月・・・

12月号

令和7年
12月2日(火)発行

紀の川市立中貴志小学校 文責 椿本



令和7年も後わずかで終わります。長かった2学期もあと20日ほどで終わります。それぞれこの2学期は、いろんな体験をしたのではないでしょうか。

その体験を振り返ることが次への成長につながります。やって良かったで終わるのではなく、何が良かったのか、何ができたのか、できなかったのか。振り返ってみて欲しいと思います。特に、できなかったこと、上手くいかなかったこと、楽しくなかったこと、腹が立ったこと等どんなことでもいいので振り返ってほしいです。上手くいかなかったことを振り返ることはなかなか難しいものです。ついつい、自分のやっていることは差し置いて人の責任にしてしまっていることが多いことに気づけると自分の成長につながります。みんないかがですか。自分は悪くない、人の責任にする、ということは簡単なことです。なぜなら、自分がその責任を負わなくてすむからです。

誰でも自分が一番かわいいものです。ただ、『人の責任やせいにしている限り成長は全く望めない』というのも事実です。これから皆さんが生きて行くにあたって、言えることが1つあります。先生自身その言葉を自分の心の糧にして昨日より今日、今日より明日と少しでも成長できたらと思って日々生活しています。

それほど、人を変えることは難しいし、できないものだということです。人を変えるよりも自分が変わる、そうすることによって上手くいかなかったことも案外上手くいくことが多いものです。しかし、自分が変わることもとても大変なことです。自分の考え方を180度変えなければならぬこともあります。校長先生も、ある時今までの自分の考え方を少しでも変えることにより、校長という仕事をスムーズにこなすことができると気づきました。先生も人間です、人の欠点や悪いところは気づいてしまいます。でも、そんなことをしていても自分の成長には全くつながらないということに気づけたのです。

年末を迎えるにあたり、みなさんも自分は今、何をしなければならないか考えてみてください。自分が成長し続けて行くには、自分が変わる。そうすることで、自分の周りには助けてくれる人が増えてくるものだということに気づいてもらえればと思います。そんなことを考えながら、来年も、自分で見て、考え、判断して行動できる人間になることを目標にしていきたいと思っています。

また、自分で見て、考え、行動するには、相手の気持ちに立って物事を考えなければならぬとも思っています。皆さん自身、中貴志小学校の児童であるという誇りはできていると思います。その中貴志小学校でどんな人に成長していくか、先生は来年も楽しみに見させてもらいたいと思っています。

自然教室に行ってきました。(5年生)

11月20日(木)・21日(金)かつらぎ町にある紀北青少年の家へ行ってきました。フィールドサーチ・カレー作り・キャンプファイヤー・レクリエーション・勾玉作りと中身の濃い2日間でした。集団活動では、自分勝手な行動はみんなに迷惑をかけることになります。いろんな制限があるなかで、自分たちでどう内容を充実させるかが問われます。そんなことを学ぶ機会になったことだと思います。良い機会となりました。



那賀地方小中音楽祭に参加してきました。(3年生)

3年生のみなさんが参加しました。大勢の前で表現する機会は初めてだったと思います。緊張するかと思ったのですが、堂々と会場に歌声を響き渡させてくれていました。3年生にとっては大きな自信につながったと思います。



12月行事予定 12/29~1/3は学校閉庁日となります

- 1日(月) 振替休日
- 2日(火) 登校指導・金曜日課
- 3日(水) マラソン大会・集団下校
- 4日(木) マラソン大会予備日
- 5日(金) クラブ・クリスマス集会
- 8日(月) 色覚検査(1年生)
- 10日(水) のびっこ集会(5限)
- 11日(木) A L T(低学年)
- 15日(月) 登校指導
- 16日(火) A L T
- 17日(水) お魚講座(5年生)
- 19日(金) 2者懇談会(13時下校)・A L T
- 22日(月) 2者懇談会(13時下校)
- 23日(火) 2者懇談会(13時下校)
- 24日(水) 2学期終業式(給食あり13時下校)
- 25日(木) ~1月7日(水)冬休み
- 1月8日(木)3学期始業式

